

## **TINGKATKAN KONTRIBUSI UNTUK MASYARAKAT PETROKIMIA GRESIK BERIKAN BEASISWA UNTUK 331 ANAK ASUH DAN BERPRESTASI**

Nomor : 53/SP/PG/VIII/2022  
Hari / Tanggal : Jumat, 19 Agustus 2022

Petrokimia Gresik terus meningkatkan kontribusinya untuk masyarakat melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) dengan menggelontorkan beasiswa senilai Rp300 juta untuk 331 anak asuh dan berprestasi di sekitar perusahaan. Secara simbolis bantuan diserahkan oleh Direktur Keuangan dan Umum Petrokimia Gresik, Budi Wahyu Soesilo, di Gresik, Jawa Timur, Jumat (19/8).

Soesilo menyampaikan bahwa, Petrokimia Gresik sebagai bagian dari BUMN memiliki tanggung jawab untuk mempersiapkan generasi penerus bangsa yang tangguh dalam menghadapi perubahan.

“Generasi handal harus dipersiapkan sejak dini, mulai dari bangku sekolah, serta dibutuhkan peran serta banyak pihak. Untuk itu Petrokimia Gresik sebagai bagian dari BUMN Pupuk Indonesia turut aktif memberikan kontribusinya di bidang Pendidikan, salah satunya melalui beasiswa ini,” tandas Soesilo.

Adapun ratusan paket beasiswa tersebut diberikan kepada pelajar mulai dari jenjang Sekolah Dasar (SD) hingga Sekolah Menengah Atas (SMA) sederajat, yang terdiri dari 80 anak asuh Perkumpulan Istri Karyawan Petrokimia Gresik (PIKA PG), 129 pelajar SD/MI kurang mampu di sekitar perusahaan, 47 siswa SD/MI, 29 siswa SMP/MTs, serta 45 siswa SMA/SMK berprestasi dengan nilai rapor tertinggi. Untuk pendistribusiannya, perusahaan menggandeng PIKA PG dan Unit Pengumpul Zakat Badan Amil Zakat Nasional (UPZ Baznas) Petrokimia Gresik.

“Kami berharap bantuan ini dapat memotivasi seluruh penerima beasiswa, untuk lebih bersemangat dalam belajar demi mengejar cita-cita untuk meningkatkan taraf kehidupan yang lebih baik di masa depan,” ujar Soesilo.

Lebih lanjut, Soesilo menyatakan, kontribusi Petrokimia Gresik untuk dunia pendidikan telah banyak dilakukan melalui berbagai program TJSL lainnya, seperti program Beasiswa Petro (Bestro) S1, Bestro SMA, Beasiswa Petani Muda Indonesia, dan berbagai pelatihan untuk karang taruna dan pemuda serta kegiatan lainnya.

Hal ini selaras dengan arahan Menteri BUMN Republik Indonesia, Erick Thohir, dimana TJSL BUMN harus fokus pada tiga bidang, yaitu pendidikan, pendampingan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), serta lingkungan.

Di tempat yang sama, siswa SMA Negeri 1 Gresik sekaligus salah satu penerima beasiswa, Nurrisa Qurrotul Aini, mengapresiasi perhatian dan kepedulian Petrokimia Gresik kepada dunia pendidikan. Menurutnya, ini akan menjadi motivasi yang besar bagi setiap penerima untuk meningkatkan prestasi.

“Tidak banyak teman-teman yang mendapatkan kesempatan beasiswa seperti saya. Karena itu, saya bersama teman-teman penerima lainnya merasa beasiswa ini sangat bermanfaat dan menjadi penyemangat kami untuk meraih cita-cita. Semoga program ini dapat terus berkelanjutan,” tandasnya.

Terakhir, Soesilo berharap masyarakat terus memberikan dukungan agar Petrokimia Gresik dapat terus beroperasi dengan lancar, sehingga target-target yang di rencanakan dapat segera tercapai. Dengan demikian kebermanfaatan yang diberikan perusahaan untuk masyarakat bisa semakin besar lagi.

“Selama 50 tahun berdiri, Petrokimia Gresik senantiasa berkomitmen untuk maju, tumbuh dan berkembang bersama masyarakat. Komitmen ini akan terus kami jaga agar Petrokimia Gresik dapat terus memberikan berkah bagi masyarakat sekitar,” pungkas Soesilo.

PT Petrokimia Gresik

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :

Sekretaris Perusahaan : Yusuf Wibisono

Kantor : (031) 3981811

Ext. 2218

**Yusuf Wibisono**  
Sekretaris Perusahaan

Email : [wibisono@petrokimia-gresik.com](mailto:wibisono@petrokimia-gresik.com)  
[yusufwibie@gmail.com](mailto:yusufwibie@gmail.com)